

<b>Veranstalter:</b>	Verein zur Durchführung und Förderung der Ringtennis-WM e.V. Mauritiusstr. 8 56072 Koblenz
<b>IFB-Aktenzeichen:</b>	Az.: 92ST33301
<b>Titel:</b>	Einführung in das Sportspiel Ringtennis; Vorbereitung eines Klassen und Schulwettbewerbs
<b>Termin (Tag, Uhrzeit):</b>	Dienstag 01.12.2009 14.00 Uhr – 17.00 Uhr
<b>Ort (genaue Adresse):</b>	Freiherr-vom-Stein-Gymnasium Betzdorf Freiherr-vom-Stein-Straße 25 57518 Betzdorf (Sieg)
<b>Referenten:</b>	Oberstudienrat Peter Meyer (ehemaliger Bundestrainer) Gunthard Kissinger (Lehrwart Ringtennis im Turnverband Mittelrhein)
<b>Teilnehmerkreis:</b>	Sportlehrer/innen der Sekundarstufe 1
<b>Anmeldung formlos an:</b>	Gunthard Kissinger, E-Mail: <a href="mailto:vkissinger@online.de">vkissinger@online.de</a>  Eine Anmeldebestätigung wird bis spätestens 25.11.09 per E-Mail versandt.
<b>Anmeldeschluss:</b>	Sonntag der 22.11.2009
<b>Beschreibung:</b>	<p>Das Ringtennisspiel ist - wie kaum ein anderes Sportspiel - geeignet, das "Spielen von Anfang an" in idealer Weise im Unterricht zu praktizieren. Die Fortbildungsveranstaltung wird das deutlich machen, indem</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• eine Einführungsstunde präsentiert wird, an dessen Ende die Kinder nicht nur spiel-, sondern sogar wettkampffähig sind</li> <li>• die Möglichkeit behandelt wird, in der Schule ein Turnier durchzuführen, was lediglich die Einführungsstunde zur Voraussetzung hat und bei dem "die Post abgeht"</li> <li>• Spielformen zur Verbesserung der Spielfähigkeit behandelt werden</li> <li>• unterschiedliche Möglichkeiten eröffnet werden, wie man nach der Einführungsstunde spielgemäß weiter unterrichten kann</li> </ul> <p>Neben viel Praxis werden Videosequenzen die Themen veranschaulichen. Desweiteren wird eine Website die Kollegen bei ihrem Unterricht im Anschluss an die Fortbildung unterstützen (<a href="http://www.ringtennis-lernen.de">www.ringtennis-lernen.de</a>, vermutlich ab Mitte November verfügbar).</p> <p>Die Veranstaltung richtet sich vor allem an Sportlehrkräfte der Klassen fünf und sechs aller Schularten, die keinerlei Erfahrung mit dem Sportspiel Ringtennis haben und steht im Zusammenhang mit der Ringtennis-Weltmeisterschaft 2010 in Koblenz. Es gibt die Möglichkeit, dass teilnehmende Lehrkräfte sich mit ihren Schulen an einem landesweiten Wettkampf für fünfte und sechste Klassen beteiligen, dessen Endrunde am 20. März in Koblenz-Oberwerth stattfindet, genau an dem Ort, wo im Sommer 2010 die WM startet.</p>